
GRUPPO SPORT INCLUSIVO TRE VALLI 
 

Assemblea Generale Ordinaria 2023 
 

Rapporto del Gruppo Bocce 

Giugno 2022 - Maggio 2023 

 

 

Biasca, 24 maggio 2023 

 

Carissimi amici, 

lasciato finalmente alle spalle il Covid, anche noi, come Gruppo Bocce, abbiamo 

ripreso le attività al ritmo abituale. 

Ci troviamo tutte le settimane il mercoledì, dalle 14 alle 16, sempre con una dozzina 

di atleti che si allenano sui due viali del Bocciodromo Rodoni a Biasca.  

Dal punto di vista organizzativo siamo abbastanza ben messi. Fino a poco più di un 

anno fa la coperta era un po’ corta nel senso che avevamo una carenza di monitori.  

Con due atleti con disabilità motorie (carrozzella e girello), ad ogni allenamento ci 

vogliono almeno 4 monitori/assistenti monitori ed eravamo per l’appunto un po’ “tirati”. 

Adesso con il sottoscritto ci sono Nello (che pur non volendo più essere direttamente 

il responsabile è sempre un caposaldo), Elaine, Ramona e Pier come assistenti e 

Candida (mia moglie) come aiutante-tappabuchi. 

L’ambiente è ottimo, gli allenamenti sono seri ma giocosi, i momenti di convivialità 

sono frequenti e molto apprezzati soprattutto dagli atleti ma anche da chi collabora. 

Tra l’altro verso la fine dell’estate 2022, sempre il sottoscritto assieme ai citati 

collaboratori, abbiamo fondato la Società Bocciofila Sorriso, sotto il cappello della 

Federazione Bocciofila Ticinese, con l’obiettivo di tesserare per la Federazione 

Svizzera Bocce non solo gli atleti del GSITV che giocano a bocce ma anche quelli 

degli altri gruppi ticinesi, Bellinzona, Lugano e Mendrisio. 

Tutti hanno aderito all’iniziativa e oggi abbiamo quasi 60 atleti tesserati per la 



Federazione Svizzera Bocce: la Sorriso è diventata la società bocciofila svizzera con 

il maggior numero di tesserati. 

Per tornare alle attività del Gruppo Bocce del GSITV, in giugno 2022, c’è stata la 

trasferta a San Gallo, con la partecipazione di 6 atleti e con risultati al di là delle più 

rosee aspettative. 

Medaglia d’oro nel singolo per Loris Bronner e bronzo per Eshtref Berzati; ancora 

Loris e Eshtref medaglia di bronzo in coppia, così come per Germano Darani e 

Daniela Pugliese. 

Sabato 24 e domenica 25 settembre abbiamo organizzato il tradizionale « Torneo 

dell’Amicizia » gara a coppie con la partecipazione anche di atleti della vicina Italia. 

Una quarantina in totale gli atleti presenti sui viali, ottima l’affluenza di pubblico con 

anche personalità politiche (Galbusera, sindaco di Biasca e Raffaele De Rosa, 

consigliere di Stato) e del mondo delle bocce (Cassina, presidente della Federazione 

Svizzera Bocce e Pellandini, presidente della Federazioni Bocciofila Ticinese). 

Nessuno dei nostri atleti sul podio ma tutti contenti e soddisfatti. 

In novembre una decina di nostri atleti ha partecipato a Lugano alla gara a coppie 

unificata, organizzata da Sport Is Life. 

Bella giornata sotto tutti gli aspetti, con l’ottimo terzo posto di Germano Darani, 

affiancato per l’occasione da Remo Genni. 

Fra una decina di giorni, sabato 3 e domenica 4 giugno organizzeremo ancora il 

nostro torneo a coppie. Vi invitiamo tutti a venirci a trovare, magari alcuni di voi non 

hanno mai assistito ad una nostra gara di bocce, vi assicuro che ne vale la pena. 

Sono già iscritti più di cinquanta atleti, tra cui 5 da Varese e 4 da San Marino.  

E proprio a San Marino vorremmo recarci in autunno, probabilmente sotto il cappello 

della Federazione Svizzera Bocce, per un incontro internazionale San Marino – 

Svizzera. 

In occasione della nostra gara discuteremo con i dirigenti di San Marino i dettagli 

della trasferta alla quale sicuramente parteciperanno anche atleti del GSITV, che 

avranno quindi l’onore di vestire a tutti gli effetti la maglia rossocrociata. 

Il prossimo 11 novembre, Sport is Life, che ha chiesto per l’occasione la 



collaborazione della Società Bocciofila Sorriso, organizzerà la classica 

manifestazione “unificata” con l’adesione di una trentina di coppie. 

Sicuramente 6-8 atleti dei nostri saranno presenti e certamente ben preparati per 

l’occasione. 

 

Oltre ai già citati collaboratori del Gruppo Bocce, vorrei naturalmente ringraziare il 

Comitato del GSITV per il sostegno, finanziario ma non solo, che ci offre durante 

tutto l’arco dell’anno. 

 

  

Per il Gruppo Bocce 

 

Fiorenzo Guggiari 

 

 

 


